

## Azubi-Camp 2018

Mein Name ist Tobias Linzner und ich mache ein Ausbildung zum Industriekaufmann bei Hänchen. In der ersten Ausbildungswoche besuchte ich mit den anderen neuen Azubis der Firma das Azubi-Camp in Ostfildern.

Zu Beginn haben wir diverse Teamspiele gemacht, die zum einen dem Kennenlernen der anderen Campeteilnehmer gedacht waren und zum anderen, dass wir sehen, wie wichtig es später im Unternehmen ist, im Team zu agieren.

Eines dieser Teamspiele war eine Brückenbauübung. Hier gab es drei Gruppen, die nur über einen Vertreter miteinander kommunizieren durften. Ziel war es eine Brücke zwischen zwei Stühlen zu bauen, die mit zwei Metern Entfernung auseinander standen. Dieses Teamverhalten wurde im Laufe der Woche immer wieder aufgegriffen, zum Beispiel bei einem Besuch im Kletterwald in Plochingen.



Im Laufe der Woche bekamen wir immer wieder interessante Vorträge zu hören, unter anderem über die Funktionen der Handelskammern und der Verwaltung unserer ersten Finanzen.

Mit Hilfe eines Poetry-Slam haben wir unser Selbstvertrauen gestärkt. Das ist ein literarischer Vortragswettbewerb, bei dem jeder Teilnehmer seinen selbst geschriebenen Text vor einem Publikum vorträgt. Innerhalb von zwei Tagen haben wir geübt, komplett unterschiedliche Texte zu schreiben. Am Ende des zweiten Tages musste jeder seinen selbst geschriebenen Text auf einer Bühne mit einem Mikrofon vortragen.

Während der gesamten Woche planten die Azubis eine Abschlussfeier für die Ausbilder. Dies fand am Freitagnachmittag statt. Hier wurde den Ausbildern gezeigt, was die neunten Azubis in dieser Woche gelernt haben.